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Membres du CA présents: Heidi, Emilie, Thierry, Vanessa, Blandine, Marie, Ophélie, 

Sylvain, Magalie 

 

********************************************************************************* 

Ouverture de la réunion par un tour de table : tour de parole libre et non interrompue pour 

chacune des personnes présentes. 

 

1. Retour des commissions – informations importantes, difficultés, besoins 

1.1. Cellule Bien-être et régulation  

Magalie part en décembre 2016. Elle réfléchit à une proposition pour intégrer dans la Cellule 

des gens de L’Ecole pour progresser/monter en compétence + une personne extérieure 

expérimentée. 

1.2.  Cellule Communication 

Ulule : le groupe de travail qui travaille sur les contreparties demande si l'on peut remplacer 

les vidéos tutorielles par une autre contrepartie plus simple à mettre en œuvre 

 Proposition acceptée à l’unanimité par le C.A 

L’Ecole est invitée par NC1ère sur l’émission « C’est bon à savoir » sur le thème Apprendre 

Autrement – émission de 30 minutes qui sera enregistrée en direct le lundi de la rentrée de 

9h à 10h. 

 Décision CA : Heidi représentera L’Ecole pour cette émission 

 Réflexion CA: il semble important de désigner une personne en 

suppléance d’Heidi car il n’est pas bon que toutes les sollicitations ne 

reposent que sur sa disponibilité : Vanessa 

1.3. Commission Recherche de Financement 

La commission n’a pas eu beaucoup de retours suite à la synthèse des brainstormings. Les 

axes de travail qui se sont dégagés suite à la réunion du 29/03 de travail entre la 

Commission Com et Recherche de Financement sont :  

 Création d’un support tout public qui sera présenté aux différents partenaires : 1 plan 

à valider / puis étoffer  / puis habiller 

 Un film de présentation de L’Ecole Filante => « pub » Montessori 

 Travailler sur les visites de la classe : travailler sur la motivation des parents, inviter 

des partenaires, instituteurs/profs extérieurs 

Actuellement, la priorité de la Commission « Recherche de Financements » est de 

rechercher des locaux ! 

1.4. Commission « Recherche de Locaux » 

Deux seuls retours des adhérents pour le WE travaux… 
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 Décision CA : tourner la proposition avec les mots « festif » et « en famille » pour 

que cela soit plus attractif 

La pose du deck s’organise avec Olivier et le patenté hors des vacances scolaires, car les 

locaux d’Arts & Etudes ne sont pas disponibles pendant les vacances. 

1.5. Commission « 6-12 ans » 

Recherche de locaux 

La commission se penche sur la recherche de locaux auprès des institutions publiques et 

semi-publiques. Emilie a également sollicité les privés et agences immobilières. Elle 

prospecte pour les locations et ventes. Le problème de la location est la disponibilité « tout 

de suite ».  

 Décision CA : si location intéressante, nous envisageons de déménager 

en cours d’année. Poursuivre les recherches de location avec cette 

optique. 

 Magalie : se renseigne auprès de l’Association Valentin Hauy pour le local 

qu’ils vont libérer. En ce qui concerne les anciennes écoles, les listes 

d’attente sont déjà longues… 

Recherche d’un éducateur 6-12 ans/directeur : peu de candidatures reçues pour le 

moment. 

Suite à la dernière réunion de la Commission, nous avons décidé de réviser la fiche de 

poste : AMI souhaité, anglophone souhaité, préciser une date limite de candidature, orienter 

le poste plus éducateur que directeur 

Info de Sylvain : plus de 350 téléchargements du profil sur le site Web 

1.6. Commission « garderie » - Vie Quotidienne 

Blandine organise actuellement la mise en place de la gamelle pour la rentrée. Problème : 

peu de réponses des parents. 

Gestion du Trello : essoufflement de l’investissement ces dernières semaines. 

Une formation Trello sera organisée un soir des vacances pour permettre à tous les 

adhérents d’être à l’aise avec l’outil, et que cela ne soit pas un frein dans l’implication. 

1.7. Commission pédagogique 

Depuis le dernier CA nous avons tenu deux réunions en présence des éducatrices + 1 

réunion de travail (Emilie/Ophélie) pour réfléchir à la fiche de mission de la commission. 

Prochaine réunion demain, et dorénavant le rythme sera de 1 réunion/semaine. 

Nous travaillons à instaurer un climat de confiance pour pouvoir remplir nos missions de 

management d’une part et de conseil/soutien. 
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Blandine de la Commission « Vie Quotidienne » se joint à nous car certains des thèmes 

abordés sont à cheval sur sa commission. De plus, Blandine a besoin de rencontrer et 

échanger avec les éducatrices pour animer sa commission. 

La rédaction de la fiche de poste/route n’est pas facile. Nous allons tenter d’organiser les 

réunions à partir des enfants, et d’un point sur chaque enfant. 

2. Budget 

Nous sommes sur le budget prévisionnel.  

Nécessité de définir un budget par Commission notamment pour les Commissions Vie 
Quotidienne (organisation d’ateliers/ sorties) et Communication. 

 Chaque pilote de commission doit définir ses besoins via fiche de route 

 

3. Points opérationnels  

3.1. Visite Ecole par Monique Millet 

Thierry a rencontré hier Mireille Millet, élue de la Province Sud, présidente de la commission 

enseignement. Il lui a parlé de notre projet dont elle a entendu parler et qui l’intéresse (elle 

avait noté les réunions publiques mais n’a jamais pu s’y rendre). Elle est très intéressée pour 

venir visiter l’école et donc rencontrer les personnes idoines. Thierry lui a promis de la 

recontacter pour lui proposer des dates, après les vacances scolaires, sur un créneau qui 

dérange le moins le déroulement des activités des enfants etc. 

 Com péda : voir avec les éducatrices puis proposer des créneaux/dates à 

Thierry 

 Com Com : donner à Thierry le nom des personnes qui pourront l’accueillir 

à cette occasion 

 Thierry fait une première proposition, les personnes concernées prendront 

le relais ensuite. 

3.2. Communication interne BIP/NL Flash 

Décisions CA : 

 Bulletin d’Information des Parents (=BIP) : maintenir hebdomadaire 

 Newsletter Flash pour les adhérents: autant que de besoin, ne pas 

s’imposer une fréquence hebdomadaire si pas de contenu 

 Com Com va étudier la possibilité de proposer deux formats pour le BIP et 

NL Flash 

 Synthèse des contributions et envoi via gmail: Ophélie a mis cette tâche 

dans la fiche de poste de la secrétaire / Heidi aime et donc souhaite le 

faire pour le moment  

3.3. Stockage / partage de nos fichiers 

- Décision de poursuivre pour le moment sur DropBox pour l’archivage des documents du 
Bureau : Sylvain se renseigne sur les options payantes / modifications en ligne / possibilité 
de stockage 

- Sylvain et Magalie se renseignent respectivement pour un accès au cloud de la CPS  et de 
la Ville 
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- Trello pour la gestion quotidienne et les docs partagés au sein des commissions 
- Site Web « accès privé adhérents » pour la communication des CR des Commissions et 

autres docs pour tous les adhérents 
- Site Web « accès privé parents » pour la mise en ligne des photos de classe 

 

3.4. Réunion de présentation de L’Ecole / journée porte ouverte 

Elle aura lieu le samedi 21 mai 2016 dans la matinée. L’objectif est que les adhérents 
puissent être informés au mieux, rencontrer les éducatrices, avant de déposer leur dossier 
d’inscription à partir du 8 juin. 

 Com Com se charge d’organiser cette matinée. En fonction du nombre 

d’adhérents présents, la journée pourra être ouverte aux mécènes, grand-

public 

3.5. Demande d’une adhérente d’accès aux comptes de l’Association 

Décision CA : mise en ligne tous les trimestres dans l’espace adhérent de notre site Web 

d’un récapitulatif financier 

3.6.  Présence des éducatrices au CA 

Décision CA : envoyer systématiquement une copie de l’ODJ du CA aux éducatrices, et les 

inviter si nécessaire 

3.7. Recrutement d’un CDD pendant les vacances de Chloé 

Nous devons recruter un CDD pour remplacer Chloé. 

3.8. Date du prochain CA + diffusion CR 

Jeudi 21 avril 

Diffusion du CR/ou Relevé de décisions aux membres du CA uniquement. 

4. Structuration de l’Association 

Toutes les fiches de poste/de route ne sont pas encore rédigées. Nous n’avons pas le temps 

d’aborder sereinement ce point. La discussion puis validation des fiches de poste et feuilles 

de route est repoussée au prochain CA. Il est décidé de maintenir une fiche de poste unique 

pour tous les pilotes de commission (l’alléger pour qu’elle soit plus transversale). 

 Important : il est demandé à tous de lire l’ensemble des fiches de poste d’ici là et 

d’y apporter leurs observations 

Discussion autour de l’implication/motivation/ressenti de la pression des bénévoles. La 

majorité des membres du CA ressent une « pression ». Débat autour de la cause : 

structuration ou objectifs trop élevés ?  et de l’objectif d’ouverture d’une classe 6-12 ans dès 

2017, objectif potentiellement extrêmement chronophage d’ici quelques mois. Ce débat 

amène le CA à poser l’objectif suivant comme étant prioritaire : pérenniser le 3-6 ans, et 
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donc que les familles soient toujours motivées, en capacité et prêtes à s’impliquer dans le 3-

6 ans et dans l’ouverture du 6-12 ans. 

Il est donc décidé de : 

 Com Com (sous groupe Vanessa/Ophélie) : questionnaire pour mesurer la 

motivation /pression/implication de nos adhérents et pour qu’ils puissent 

s’auto-évaluer 

 Bureau : créer un tableau avec tous les adhérents à renseigner par les 

pilotes de commission pour évaluer l’implication des adhérents dans les 

commissions 

 Bureau : Recrutement de Louise les midis + CS pour soulager les parents 

bénévoles le midi 

 Com 6-12 ans : enquêter le 6 avril sur le nombre de familles prêtes à 

inscrire leur enfant dans le 6-12 ans en 2017 

 Faire un bilan au CA par mail ? pour décider/informer la Com Com pour le 

12 avril sur la nécessité ou pas de communiquer sur le 6-12 ans 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


